
7 Pièces

400 m²

Réf. STR3021

Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Située dans une résidence privée à quelques minutes de Saint Tropez,

cette  élégante  villa  contemporaine  de  6  chambres  profite  d'une  vue

somptueuse sur la baie, le port et le village. Vous pourrez vous rendre

aux  pages  privées,  restaurants  et  boutiques  à  la  mode  en  quelques

minutes.  Complètement  isolée  du monde extérieur  par  de hauts  murs

et jardins, cette villa est idéale pour ceux qui cherchent à rester loin des

regards.Rénovée en 2008, cette villa contemporaine spacieuse à deux

étages  est  posée  sur  2  800m²  d'un  impeccable  jardin.  Elle  est

harmonieusement décorée dans des tons pastel, beige, ...

Located  in  an  exclusive  residential  area,  this  amazing  property  boasts  sumptuous

views over the Bay of Saint Tropez. Set on magnificent grounds of 2800sq m with

a  large  terrace  for  outdoor  dining,  and  a  heated  swimming  pool  for  summer

evenings.The  villa  offers  six  large  bedrooms  with  ensuite  bathroom  and  is

comprised of an entrance with mezzanine, two living rooms, an open plan kitchen

and a dining room. The property also has a pool house and garage for three cars.

For entertainment purposes, there is a high tech sound system on all  levels of the

villa with iPod, apple, and iPhone connection. ...

BEAUCHAMP ESTATES
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